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要  望 

 
 

四国の新幹線の早期実現のため、整備計画への格上

げに向けた法定調査の実施に係る予算措置を早急に講

じていただきたく、要望いたします。 
 

 

【現状・課題】 

〇 国においては、「広域的な機能の分散と連結強化」及び「生活圏の

再構築」により、「シームレスな拠点連結型国土」の構築を目指して

おります。そのためには、現在整備中の整備新幹線だけではなく、全

国各地に新幹線が整備されることが不可欠です。 

 

〇 四国地域においては、半世紀以上もの間、新幹線が基本計画にとど

まっており、現在、四国ブロックだけが新幹線空白地域となっていま

す。全国的に、地方創生の取組みが本格的に進められる中、このまま

では整備された地域と、そうでない地域との格差はますます広がり、

交流圏や交流人口の拡大による経済発展や観光振興などの足かせに

なるものと強い危機感を抱いています。 

 

〇 こうした中、本年２月２２日に、香川県内８市９町全ての市町長が

一丸となり、四国の新幹線の早期実現に向け、機運の醸成を図るとと

もに、新幹線の整備による地域活性化と、未来に繋がるまちづくりを

推進することを目的とした、「香川県市町長四国新幹線整備促進期成

会」を設立しました。 

 

〇 本期成会につきましては、地元自治体の主体的なまちづくりの視

点から、これまで以上に、活発な意見交換や、具体的な検討ができる

枠組みであると考えており、今後は、この枠組みを生かし、四国新幹

線の導入の意義や役割、また、整備事業費や並行在来線の在り方など、

様々な議論が進展し、四国の新幹線の早期実現に向けた機運が高ま

るような活動を行ってまいります。 
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